

Polsek Jatibarang Sukses Melaksanakan Pengamanan Pawai Obor Meriah Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 01:10



Af_Yn

Polsek Jatibarang Sukses Melaksanakan Pengamanan Pawai Obor Meriah Menyambut 01 Muharram 1445 H

Indramayu,- Dalam rangka menyambut 01 Muharram 1445 H, tahun baru Islam, Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar sukses melaksanakan

pengamanan pawai obor yang meriah, di wilayah hukum Polsek Jatibarang, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) malam.

Pawai obor yang diikuti oleh masyarakat ini merupakan tradisi yang dinantikan oleh seluruh umat Muslim setiap tahunnya.

Dengan antusiasme yang tinggi, masyarakat berkumpul untuk mengikuti pawai obor yang menjadi bagian penting dari perayaan Tahun Baru Islam.

Pawai obor ini melibatkan kelompok-kelompok pemuda yang membawa obor menyala, melintasi jalanan dengan riang gembira dan semangat keagamaan yang tinggi.

Polsek Jatibarang telah melakukan persiapan matang dalam pengamanan acara ini. Dengan kerjasama dari TNI, Satpol PP, dan pihak terkait lainnya, petugas keamanan dikerahkan untuk memastikan kelancaran dan keselamatan acara.

Mereka melakukan pengaturan lalu lintas, pengawalan rute pawai, serta memantau situasi keamanan sepanjang acara.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan yang memimpin pengamanan menyatakan kebanggaannya atas keberhasilan pengamanan pawai obor tersebut.

"Kami sangat gembira dengan kerjasama yang erat antara petugas keamanan dan masyarakat. Berkat sinergi tersebut, kami berhasil menciptakan suasana yang aman dan kondusif dalam perayaan 01 Muharram ini," ucap AKP Rynaldi, Rabu (19/07/2023)

Kapolsek juga mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Masyarakat yang hadir dalam pawai obor telah menunjukkan kedisiplinan dan kerjasama yang tinggi dengan mengikuti petunjuk petugas keamanan serta melaporkan hal-hal mencurigakan. Hal ini membantu kami dalam menjalankan tugas pengamanan dengan lebih efektif," tambahnya.

Pawai obor berlangsung dengan lancar, penuh semangat, dan diiringi dengan riuhnya sorak sorai masyarakat. Suksesnya pengamanan pawai obor ini mendapatkan apresiasi tinggi dari masyarakat.

Masyarakat merasa aman dan bangga dengan kehadiran petugas keamanan yang sigap dan responsif dalam menjaga kelancaran acara.

Polsek Jatibarang berkomitmen untuk terus meningkatkan kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan memberikan perlindungan kepada masyarakat.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah turut serta dalam menjaga keamanan dalam perayaan 01 Muharram ini." Pungkasnya.